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Jahresbericht 2024 

 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Mitglieder der Landesgruppe Waterkant, 
 
zu Beginn meines Berichtes möchte ich die Gelegenheit nutzen, mich herzlich bei allen 
Amtsträgern und Mitgliedern für die stets gute Zusammenarbeit zu bedanken.  
 
Die Zusammenarbeit innerhalb des Landesgruppenvorstandes war jederzeit harmonisch und 
effektiv. Mein besonderer Dank gilt daher meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen. 
 
Tätigkeit als Schriftwartin 
 
Im Jahr 2024 umfassten meine Aufgaben folgende Tätigkeiten: 
 

• Delegiertentagung: 
Ich protokollierte die Delegiertentagung und war verantwortlich für die Erfassung sowie 
Kontrolle der Delegiertenmeldungen. Zudem oblag mir die Eingangskontrolle der 
Delegierten während der Tagung im März 2024. 

 
• Vorstandssitzungen: 

Auch die Protokollierung der Vorstandssitzungen der Landesgruppe gehörte zu meinen 
Aufgaben. 

 
• Ortsgruppen-Vorstandsmeldungen: 

Ich bearbeitete die Vorstandsmeldungen der Ortsgruppen, überprüfte sie, bestätigte den 
Eingang und leitete sie an die SV-Hauptgeschäftsstelle weiter. 
Ich weise darauf hin, dass Vorstandsmeldungen ausschließlich als einfache Ausfertigung 
per Post oder als sauber gescannter Anhang per E-Mail an mich zu senden sind. Fotos von 
Dokumenten werden nicht akzeptiert. 

 
Alle unsere Ortsgruppen sind per E-Mail erreichbar. Daher ist es wichtig, stets aktuelle und 
funktionierende E-Mail-Adressen zu melden. Leider enthalten viele 
Vorstandsveränderungsmeldungen ungenaue oder gar keine Angaben. 

 
• Briefkopf-Erstellung: 

Zur Optimierung der Kommunikation und Außendarstellung gestaltete ich einen neuen 
Briefkopf für den LG-Vorstand sowie das LG-Rundschreiben. 

 
Tätigkeit als Referentin für Öffentlichkeitsarbeit 
 

• Facebook-Seite der Landesgruppe: 
Ich aktualisierte regelmäßig die Inhalte mit aktuellen Informationen. 
 

• Homepage der Landesgruppe: 
Seit 2024 pflege ich in Zusammenarbeit mit Michael Gerdes die Homepage der 
Landesgruppe. 
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• Veranstaltungsplakate: 
Für die Veranstaltungen der Landesgruppe erstellte ich Plakate und stellte den 
ausrichtenden Ortsgruppen druckfähige Dateien zur Verfügung. Zudem wurden diese auf 
Facebook veröffentlicht. 

Berichterstattung 

Bei fast allen LG-Veranstaltungen war ich vor Ort, um aktuelle Ergebnisse und Bilder auf der 
Facebook-Seite zu veröffentlichen. Zusätzlich habe ich Berichte und Bilder für die Tagespresse 
sowie die LG-Homepage erstellt. 

Leider erhalte ich nur selten Rückmeldungen zur Berichterstattung seitens der Ortsgruppen – 
sei es für regionale Anzeigenblätter, Tageszeitungen oder soziale Medien. Ich möchte daher 
nochmals betonen, wie wichtig eine sorgfältige Auswahl und Veröffentlichung von Bildern ist. 

Falls es Fragen oder Probleme im Zusammenhang mit unserer Webseite, dem Facebook-
Auftritt oder dem OG-E-Mail-System gibt, stehen Michael Gerdes und ich jederzeit als 
Ansprechpartner zur Verfügung. Anregungen oder Vorschläge zu unseren Medien nehmen 
wir gerne entgegen. 

Gerne unterstütze ich auch die Ortsgruppen bei ihrer Öffentlichkeitsarbeit. Wer Hilfe oder 
Beratung benötigt, kann sich jederzeit an mich wenden. 

Workshop zur Öffentlichkeitsarbeit – Social Media im Fokus 
 
Aus den Jahresberichten wurde deutlich, dass in den Ortsgruppen ein erheblicher 
Informationsbedarf im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit besteht, insbesondere im Umgang mit 
Social Media. 
Um diesem Bedarf gerecht zu werden, bieten wir im Laufe des Jahres einen Workshop für die 
Ortsgruppen an. Ziel ist es, grundlegendes Wissen und praktische Fähigkeiten zur Nutzung von 
Social-Media-Plattformen zu vermitteln. 
Ein besonderer Schwerpunkt liegt auf dem Thema „Blickfang – Foto“. Wir möchten dabei auf die 
richtige Bildauswahl hinweisen und den sensiblen Umgang mit Bildmaterial betonen. Getreu dem 
Motto „Ein Bild sagt mehr als tausend Worte“ ist es entscheidend, unvorteilhafte oder 
missverständliche Darstellungen zu vermeiden, um den Hundesport stets positiv zu präsentieren. 
 
Waterkant-Treff 2024 
 
Im Jahr 2024 fand erstmals unser Waterkant-Treff statt. Ziel dieser Veranstaltungsreihe war es, den 
Austausch zwischen dem LG-Vorstand und den Ortsgruppen sowie unter den Ortsgruppen selbst 
zu fördern. Wir wollten eine Plattform schaffen, um miteinander ins Gespräch zu kommen und 
aktuelle Themen, die uns alle betreffen, in einer offenen Runde zu diskutieren. 
Wir organisierten insgesamt vier Veranstaltungen, die in Aurich, Bremen-Rönnebeck, Wardenburg 
und Hasetal stattfanden. Die Resonanz war erfreulich groß, und es entstanden viele interessante 
Gespräche und angeregte Diskussionen. 
 
Öffentlichkeitsarbeit auf Hauptvereinsveranstaltungen 
 
Wir, die Landesgruppe Waterkant, hatten die große Ehre, vom 01. bis 06. Oktober 2024 Gastgeber 
der WUSV-Weltmeisterschaft zu sein. Anlässlich des 125-jährigen Jubiläums des Vereins für 
Deutsche Schäferhunde (SV) durften wir in Meppen weltweite Freunde und Liebhaber des 
Deutschen Schäferhundes herzlich willkommen heißen. Dieses besondere Ereignis stand ganz im 
Zeichen der internationalen Verbundenheit und Leidenschaft für unsere Hunderasse. 
 
Im Vorfeld richteten wir auf Facebook und Instagram eine Gruppe ein, um umfassend über die 
Veranstaltung zu informieren. 
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Zu meinen Aufgaben gehörten: 
 
✔ Gestaltung des Logos und des offiziellen Plakats 
✔ Erstellung des Titelblatts für den Veranstaltungskatalog 
✔ Design eines Begrüßungsbanners für den Eingangsbereich und die Eröffnungsfeier sowie eines 
Banners für den offiziellen Ticketshop 
✔ Gestaltung der Tischdekorationen und weiterer Accessoires wie Sticker, Buttons und 
Flaschenöffner 
 
Während der WUSV-WM war ich offiziell als SV-Fotografin im Einsatz. Die Zusammenarbeit mit 
der SV-Hauptgeschäftsstelle verlief stets vertrauensvoll und reibungslos. 
 
 
Ich wünsche allen Mitgliedern der Landesgruppe ein erfolgreiches und schönes Hundesportjahr 
2025, geprägt von Freude, Gemeinschaft und unvergesslichen Momenten. 
 
Mit freundlichem Gruß 
Sylvia Groth 
 
Thedinghausen, 26.01.2025 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


